



PAGUE SU MANUTENCIÓN DE NIÑOS ESTE AÑO NUEVO

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

MIENTRAS ESTÉ PENSANDO EN BUENOS propósitos de año nuevo, comprométase a pagar en su totalidad y puntualmente la manutención de niños. Al pagar la manutención de niños usted está sirviendo de buen ejemplo para sus hijos y está ayudando a asegurar el futuro de ellos.

Les extiendo las gracias a los padres que debidamente pagaron su manutención de niños a tiempo durante el año 2006. Su fidelidad les proporcionará un sinnúmero de beneficios a sus hijos. Los padres que pagan la manutención de niños con regularidad demuestran que les importa el bienestar de sus hijos.

Todos sabemos que los pagos de manutención cubren las necesidades básicas de un niño, tales como alimento, techo y ropa. Sin embargo, los beneficios van más allá de la seguridad financiera que provee cada pago. Hay estudios que demuestran que los hijos de padres que pagan la manutención de niños tienen menos problemas de comportamiento, reciben mejores calificaciones y permanecen en la escuela

más tiempo que los niños que no reciben manutención con regularidad.

También es más probable que los padres que pagan la manutención de niños para sus hijos participen activamente en su crianza. Los niños que tienen dos padres que participan en sus vidas y se preocupan por ellos tienen más confianza en sí mismos, suelen tener mejor auto-control y es menos probable que participen en comportamiento riesgoso que podrían llevar al consumo de drogas y embarazos a una edad temprana.

Durante el año fiscal que terminó el 31 de agosto de 2006, la Procuraduría General recabó la suma récord de 2 mil millones de dólares en manutención de niños, sobrepasando la suma recaudada el año anterior por 226 millones de dólares. Este logro fue posible gracias a los miles de padres en Texas que cada mes cumplen fielmente los pagos para la manutención de niños ordenada por la corte, sin que sea necesario recordárselo.

Para los padres que necesitan incentivo adicional, les exhorto a que renueven

su compromiso de apoyar a sus hijos y pagar la manutención. Por favor, demuestren ante sus hijos que a usted le importa que ellos se encuentren bien, pagando con regularidad sus pagos de manutención durante el 2007.

Para ayudar a los padres a recabar la manutención de niños, la Procuraduría General acepta solicitudes de mamás, papás y otras personas que solicitan nuestros servicios. Las solicitudes se pueden obtener visitando la página Internet de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us o llamando gratuitamente al sistema de voz las 24 horas del día al (800) 252-8014. Los padres que reciben ayuda financiera a través de la Comisión de Salud y Servicios Humanos (Health and Human Services Commission) automáticamente reciben servicios de manutención de niños. Todos nuestros servicios son disponibles en español e inglés.

¡La Procuraduría General le desea a usted y su familia todo lo mejor para un 2007 lleno de salud y felicidad!

PUNTOS PARA RECORDAR



LA MANUTENCIÓN DE NIÑOS

Los niños que reciben la manutención de niños:

- Tienen mejor salud y nutrición;
- Tienen menos problemas de comportamiento;
- Reciben mejores calificaciones en la escuela

La Procuraduría General le ayudará a:

- Localizar a un padre sin custodia;
- Establecer la paternidad de un niño;
- Establecer y hacer cumplir las órdenes de manutención;
- Revisar y ajustar los pagos de manutención de niños; y
- Recabar y distribuir los pagos de manutención de niños.

Solicite los servicios de manutención:

- Visitando la página Manutención Interactiva en la página Internet de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us.
- Llamando el sistema de respuesta de voz las 24 horas del día al **(800) 252-8014**.

Información sobre éste y otros temas está disponible en español e inglés en la página Internet de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT